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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 18/11/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciotto del mese di Novembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1559368 del 11/11/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il V.Presidente Alessandro Schiera. Partecipa in 

qualità di Segretario Il Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 

Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:55 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti il Presidente Moncada, i Conss. Buccola, Buonpasso e Di 

Vincenti. 

Il V.Presidente dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta e nomina scrutatori i Conss .  Dentici, Tuzzolino e Ruggiero con l’approvazione del 

Consiglio.  

Il V.Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente.  

Il Segretario – legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale, alle ore 09:59 entra il Cons. Di Vincenti ed alle ore 10:01 

entra il Cons. Buccola. 

Il V.Presidente  – Pone in  discussione la  Mozione n. 5/b prot.1645 avente per oggetto 

“Ripristino parti ammalorate  del marciapiede di Via Ernesto Tricomi)” a firma del Cons. 

 Di Vincenti,  ed invita Il Segretario a darne lettura. 

Il segretario legge il documento. 

Il Cons. Di Vincenti   - illustra l’oggetto della Mozione, riferendo  che la Via è molto 

transitata,  trovandosi presso l’Azienda ospedaliera Civico, Il cimitero S. Orsola, la delegazione 

Comunale e diversi esercizi commerciali , e avendo constatato con  i cittadini residenti in zona , 

molte parti del marciapiede in cattive condizioni, onde evitare il rischio di incolumità per tutti 

coloro che vi transitano , con la presente mozione chiede degli interventi , anche parziali, di 

ripristino delle parti ammalorate del marciapiede. 

Durante l’intervento del Cons. Di Vincenti alle ore 10:03 esce il Cons. Lupo per motivi 

Istituzionali. 

Il Cons. Buccola – Riferisce che il problema esposto nella Mozione , dal collega, è molto 

serio e ricorrente in tutto il territorio circoscrizionale, ma evidenzia che nonostante le innumerevoli 

richieste di intervento la situazione rimane critica, comunque dichiara che questo Consiglio andrà 

avanti imperterrito nell’avanzare all’Amministrazione richieste d’intervento, si dichiara favorevole 

alla Mozione. 

Il Cons. Ruggiero – Con riferimento alla minuziosa e puntuale esposizione del Collega Di 

Vincenti concorda con l’urgenza di un  intervento, e si augura che l’Amministrazione colta da un 

moto di orgoglio, finalmente intervenga, voterà favorevolmente. 

Il Cons. Tuzzolino – Dichiara che il collega Di Vincenti è stato già molto esaustivo sulla 

criticità che affligge quello rappresentato e tutti gli altri marciapiedi del  territorio circoscrizionale, 

si chiede quando l’Amministrazione deciderà finalmente di intervenire, magari a macchia di 

leopardo ma su tutto il territorio, votera a favore della Mozione. 

Il V.Presidente Schiera – conoscendo la zona concorda totalmente con quanto esposto dal 

Cons. Di Vincenti e si augura che l’Amministrazione intervenga al più presto , considerato che tale  
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richiesta è avanzata a salvaguardia dell’incolumità dei cittadini che percorrono il marciapiede, 

si dichiara favorevole alla Mozione. 

Il V.Presidente – alle ore 10:17 pone in votazione per appello nominale la Mozione, il cui 

esito è il seguente: 
Presenti  07 

Assenti  03 (Presid. Moncada, Conss. Buonpasso e Lupo)  

Favorevoli 07 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

         Alle ore 10:19 – escono i Conss. Buccola e Sinopoli.  

Il V.Presidente – Chiede se vi sono comunicazioni. 

Alle ore 10:23 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Di Vicenti – Dà Comunicazione  di tutta una serie di lamentele per il mancato ritiro 

di rifiuti ingombranti, chiede al Presidente di contattare l’Ing. Putrone per capire i motivi del 

disservizio. 

Il Cons. Ruggiero – Chiede al Presidente di acquisire notizie sullo stato del bando 

riguardante il Parco Cassarà 

Il V.Presidente Schiera in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:26 Chiude la 

seduta.  

 f.to  Il Segretario f.to Il V. Presidente  

Funzionario Amministrativo                                                       Alessandro Schiera 

       Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 


